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Оформление текста

Горячие новости на 26 января :

а) После  прибытия  лётчики  заступят  на  боевое  дежурство  по 

противовоздушной обороне. Проверка проходит в два этапа. Сначала до 

9 февраля выполняется перемещение военных и техники для создания 

общей  группировки  войск  на  территории  республики.  Подразделения 

берут  под защиту  важные объекты.  Затем пройдёт  совместное  учение 

"Союзная  решимость  2022".  Военные  отработают  отражение  внешней 

агрессии и борьбу с терроризмом.

б) Масштабные  учения  ракетчиков  начались  в  Ивановской 

области.  Свои части покинули расчёты РВСН на новейших мобильных 

комплексах  "Ярс".  Современная  техника  вышла  на  маршруты  боевого 

патрулирования.

в) Во время манёвров военные отрабатывают множество задач. 

Ракетчики   в  том  числе  выводят  комплексы  на  полевые  позиции  и 

оборудуют их с инженерной точки зрения. Они также совершают марши 

на дистанцию до ста  километров,  тренируются маскировать технику и 

организовывать боевую охрану.

a) After arrival,  the pilots will  take up combat duty for air defense. The 

verification takes place in two stages. First,  until  February 9, the movement of 

military and equipment is carried out to create a common grouping of troops on 

the territory of the republic. Units take important objects under protection. Then 

the joint exercise "Allied Resolve 2022" will take place. The military will work out 

the reflection of external aggression and the fight against terrorism. 

3



b) Large-scale exercises of rocket scientists began in the Ivanovo region. 

The calculations of the RVSN on the newest mobile complexes "Yars" have left 

their parts. Modern equipment has entered combat patrol routes.

 c)  During maneuvers,  the military  fulfills  many tasks.  Rocket  scientists, 

among other things, take the complexes to field positions and equip them from 

an engineering point of view. They also make marches at a distance of up to a 

hundred kilometers, train to disguise equipment and organize combat security.
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Оформление таблиц

Таблица 1- Стандартизация

Наименование государства Наименование 
национального органа по 
стандартизации

Азербайджанская 
Республика

Азгосстандарт
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Рисунки

Рисунок 1 - Cовы
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Рисунок 2 - Cмайлик
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Формула

Кинетическая энергия

E=mv
2

2
,                                                   (1)

где  E-кинетическая энергия; m-масса; v-скорость.
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